

Sortie de Rouen avec les élèves tchèques



*Cathédrale de Rouen .

* le lundi premier Octobre , les élève de seconde I du Lycée Maupassant ont accueilli lors d'une matinée les élèves tchèques de Prague en leur présentant un diaporama parlant de la Normandie et de tout ce que l'on y trouve et leur faisant visiter leur lycée, les bâtiments et les structures . Lorsque la matinée s'est achevée, les élèves se sont séparés . Les lycéens fécampois sont allés manger et les élèves de Prague prirent la route vers Etretat puis Rouen. Mme Paquet, professeur des élèves de seconde I, a organisé une sortie avec les deux délégués et suppléants de la classe pour aller rejoindre les élèves tchèques à Rouen. Ils sont partis en minibus. Arrivés à Rouen, les quatre élèves de seconde I et leurs deux professeurs sont partis au pied de la Cathédrale de Rouen. Accompagnés des Tchèques, ils ont visité la Cathédrale et son intérieur, regardant la structure et ses nombreux vitraux. Ensuite ils ont visité la célèbre rue du gros Horloge où se trouvent de nombreux magasins, puis la célèbre place Jeanne D'arc. Vers quatre heures, les élèves repartirent vers leur lycée après avoir passé une bonne après-midi en compagnie de leurs correspondants tchèques.

Laure Catteau, déléguée de 2^{nde} I.